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7/260/9 ИЮЛЬ 2023ЗА ПРАВДУ
ПАРТИЯ РЕШЕНИЙ, А НЕ ЛОЗУНГОВ

ВЛАДИМИРСКАЯ ОБЛАСТЬ

Во Владимире хотят возвести жилые дома на том самом месте, где ещё в советские времена были захоронены 
крайне опасные отходы. Стройка начнётся, будут вырыты котлованы и радиоактивный газ радон может 

оказаться на свободе. Как владимирские социалисты пытаются предотвратить экологическую катастрофу, 
читайте на странице 7
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2 СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – ЗА ПРАВДУ 
ВЛАДИМИРСКАЯ ОБЛАСТЬ

ГЛАВНАЯ ТЕМА 

И

Жители десятков домов в городе Радужном 
обнаружили, что в течение трёх лет платили комму-
нальщикам за горячую воду по завышенному тарифу. 
Теперь с этим делом разбираются жилищная инспек-
ция, прокуратура и суды. А собственникам квартир 
остается лишь гадать, удастся ли вернуть свои деньги 
или нет.

Горячо в двойном размере

Депутат Партии СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ – ЗА ПРАВДУ вывел 
коммунальщиков на чистую воду. 
Горячую.

Андрей Маринин

Суть нарушения вот в чём. В доме был 
установлен так называемый двухкомпо-
нентный тариф на воду. Это значит, что 
собственники платят не только за количе-
ство использованных кубометров воды, но 
и за гигакалории тепловой энергии, которая 
греет холодную воду до состояния горячей. 

Эти два пункта уже входят в норматив. Как следует 
из постановления администрации области №905, 
в случае двухкомпонентного тарифа он равен 
0,0675 Гкал/куб. м.

Однако сумма в квитанциях оказалась значи-
тельно больше норматива. В результате проверки 
выяснилось, что коммунальщики рассчитывали 
стоимость горячей воды по показаниям общедо-
мовых приборов учёта. Получилось, что жильцы 
оплачивали подогрев воды в двойном размере.

ЖИДКОЕ ЗОЛОТО
 Госжилинспекция также установила, 
 что собственники квартир 
 переплачивали коммунальщикам 
 в течение трёх лет!  Проверка была 

проведена лишь в одном доме из более чем 
70 МКД, которые обслуживает МУП «ЖКХ» 
ЗАТО г. Радужный. Андрей Маринин решил 
проконтролировать, как же обстоят дела 
в остальных многоэтажках. И не ошибся 

в своих подозрениях.
Депутат выложил в соцсети 

результат проверки инспекции. 
Под документом он обратился 
к жителям города 
с просьбой непре-
менно обращать-
ся в ГЖИ, если 
в своих квитан-
циях они также 
встречают 
подозрительно большие 

суммы за горячую воду. 
Для обращений была 
разработана и выложе-
на специальная форма. 

Я решил опробовать 
механизм на при-

мере одного из домов: сделал 
депутатский запрос в госжи-
линспекцию, – рассказывает 
Андрей Маринин. – Ревизоры 
провели проверку, выявили нару-
шение и обязали управляющую 
компанию сделать перерасчёт.

Поскольку разобраться во всех нюансах 
расчёта тарифов простому обывателю очень 
сложно, активисты нескольких домов обра-
тились за помощью к известному в городе 
юристу, который много раз с успехом отста-
ивал коммунальные права жителей Радужно-
го, – Секретарю Бюро Совета регионального 
отделения Партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОС-
СИЯ – ЗА ПРАВДУ, депутату Законода-
тельного Собрания Владимирской 
области Андрею Маринину. 

Жильцы сотен квартир города далеко не сразу поняли, 
что в их платежках творится что-то неладное: квитанции 
приходили стандартные, никаких лишних строчек в них 
не наблюдалось. Вот только стоимость услуги за горячую 
воду слишком сильно била по карману.

ГЖИ потребовала у муниципального предприя-
тия устранить выявленные нарушения и произвести 
перерасчёт размера платы за ГВС. А муниципалы 
подали в суд на ресурсников.

Так кто же порет горячку?
В этом вопросе долгое время пытаются разобрать-

ся суды. Понятно, что собственники квартир – постра-
давшая сторона. Виновных же найти оказалось не 
так-то просто.

На эту роль есть два кандидата. Первый – ресурсо-
снабжающая организация ЗАО «Радугаэнерго», кото-
рая как раз занимается тем, что греет воду для домов. 
Второй – собственно, сам МУП «ЖКХ» ЗАТО г. Ра-
дужный, который заключил с ресурсником договор 
на поставку горячей воды и насчитывает горожанам 
стоимость коммунальных услуг.  

По приблизительным 
подсчётам, 
сумма переплаты 
за три года 
может составить
несколько 
десятков 
миллионов рублей!

В итоге все представители многоэтажек города 
отправили обращения в ГЖИ! В Радужном всего 75 до-
мов с горячим и холодным водоснабжением. В общей 
сложности странные махинации в  квитанциях обнару-
жились,  госжилинспекция это подтвердила, почти во  
всех многоквартирных домах!

МУП уверено в том, что объём должен определять-
ся с применением норматива расхода тепловой энер-
гии, который используется для подогрева холодной 
воды. Ресурсники же настаивают, что оплату нужно 
рассчитывать на основании показаний общедомовых 
приборов учёта исходя из потребленных гигакалорий.

После того как справедливоросс Андрей Маринин 
и госжилинспекция предали огласке ситуацию с пере-
платой, между этими двумя коммунальными службами 
вспыхнули неутихающие судебные споры по методике 
расчёта тепловой энергии.
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НОРМАТИВ… 
НАГРЕЛИ

РУКИ

КАК КОММУНАЛЬЩИКИ

Фото: 123rf.com,
иллюстрация разработано Freepik,
коллаж Елена Пантелеева
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СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – ЗА ПРАВДУ 
ВЛАДИМИРСКАЯ ОБЛАСТЬ 3ЛЮДИ ДЛЯ ЛЮДЕЙ

Минстрой России пояснил, что, независимо 
от того, есть в доме общедомовой прибор 
учёта или нет, количество тепловой энергии, 
которую использовали для подогрева воды, 
должно определяться по установленным 
нормативам.

Впрочем, жильцов десятков постра-
давших домов мало заботит, кто в этом 
противостоянии в итоге выйдет побе-
дителем. Людей интересует другое: 
вернут ли деньги? Андрей Маринин 
заверил, что держит это дело на 
контроле.

Для каждого дома был  
установлен свой коэффици-
ент, – говорит Андрей Мари-

нин. – По моим подсчётам, к примеру, двух-
комнатная квартира получила достаточно 
приличную сумму после перерасчёта. Жите-
лям одного дома сделали перерасчёт после 
обращения в суд, который администрация 
проиграла. Второму дому – на основании 
акта ГЖИ. Потом началась череда судов 
между УК и ЗАО «Радугаэнерго». Совершенно 
очевидно, что УК работала не в интересах 
жителей, несмотря на то, что является 
муниципальной, то есть создана для помощи 
гражданам. По моей информации, уже начали 
производить перерасчёт жителям и других 
домов. Но как это делается, придется прове-
рить отдельно.

Неурегулированные тарифы
К сожалению, как отмечает Андрей Маринин, к ра-

боте коммунальных служб не только города Радуж-
ного, но и в целом Владимирской области, постоянно 

возникают претензии. По большей части не 
без основания.

Например, в посёлке Золотково 
в Гусь-Хрустальном коммунальные 
службы брали с людей плату за 
очистку сточных вод, но работы 
по факту не производили. МУ МП 
ЖКХ посёлка Ставрово в Собинском 

районе почти два года за деньги 
выдавала разрешения 

на подключение к водо-
проводу и канализации без 

утвержденного тарифа. 
Было возбуждено двенадцать адми-

нистративных дел. Руководителей дан-
ных ресурсоснабжающих организаций 
обязали устранить все неисправности.

Но всё это – лишь капля 
в море коммунальных 
проблем, которые захлест-
нули население области. 
Например, жители дома 
№19, в 3 квартале Радуж-
ного, жалуются на систе-
матическое отсутствие 
напора холодной воды. 

По данным 
прокуратуры, 

только за три месяца 
текущего года наруше-
ния коммунальщиками 
законодательства были 

выявлены в восьми 
районах Владими-

ра! 

Адрес: г. Владимир, ул. Гагарина,18, офис 106 
Телефон приёмной: +7 (4922) 22-22-40
График работы ЦЗПГ: 
понедельник – пятница с 10:00 до 19:00

В Радужном это была только одна строч-
ка в квитанции, а сколько их ещё! И вывоз 
мусора, и уборка подъездов, – отмечает Андрей 

Маринин. – В каждой строчке может быть скрыт 
обман. К примеру, подъезд должны убирать три раза 
в неделю, но убирают в лучшем случае раз в месяц. В раз-
мерах целого города это возможно миллионы рублей, 
которые собирает с жильцов управляющая компания 
и не предоставляет услуги. Между тем мы говорим 
о муниципальной компании. Трудно представить, что 
творят частники!  Каждый житель многоквартирного 
дома ежемесячно  отдает УК солидную сумму за услу-
ги, которые реально не получает. Это скрытый обман 
и с ним надо бороться! 

 Социалист рекомендует:  если вы столкнулись с бездей-
ствием коммунальных служб или заподозрили, что вам 
начисляют завышенные суммы на оплату, обращайтесь 
в Центр защиты прав граждан Владимирской области. 
Также вам обязательно постараются помочь в приёмной 
депутата Андрея Маринина. 

За прошедшие 
пять лет Зако-
нодательное 
Собрание Вла-
димирской об-
ласти приняло 
30 законопро-
ектов, раз-
работанных 
справедливо-
россами! 

Ударная пятилетка
владимирских
социалистов

Помогли детям без детства
Один из законопроектов владимирских социалистов призван 

защитить права людей, чьё детство было безжалостно растоптано 
22 июня 1941 года. Речь, конечно, о детях войны. Благодаря иници-
ативе справедливороссов, с 2019 года в нашей области пенсионерам, чьи годы 
пришлись на Великую Отечественную, полагается ряд значимых мер соцподдерж-
ки: компенсация расходов на оплату жилья и коммунальных услуг в размере 25%, 
ежегодная денежная выплата к Дню Победы 9 мая, право на бесплатную юриди-
ческую помощь, внеочередное оказание медпомощи и обслуживание в социаль-
ных и культурных учреждениях.

Поддержали 
малоимущие 
многодетные семьи

По инициативе 
владимирских спра-
ведливороссов, в 2021 
году был принят закон, 
направленный на под-

держку малоимущих многодетных 
семей, которые оказались в трудной 
жизненной ситуации. Раньше на эту 
помощь могли рассчитывать толь-
ко те, у кого дети ещё учатся и не 
достигли совершеннолетия. Теперь 
семьи будут получать бюджетную 
поддержку, пока младший ребёнок 
не достигнет возраста 23 лет. Ввели страховку 

для медиков
Благодаря депутатам 

фракции «СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ» в областном Заксе медработ-
никам стали выплачивать компенсацию 
в случае заражения коронавирусом. 
Кроме того, социалисты стали инициа-
торами появления новой региональной 
награды – медали Орлова «За меди-
цинскую доблесть». Её и единовремен-
ную выплату вручают всем отличив-
шимся медикам.

Всё перечислен-
ное – лишь малая часть 
проделанной работы. 
Впрочем, останавли-
ваться на достигнутом 
владимирские справед-
ливороссы не наме-
рены. Десятки тысяч 
наших земляков нужда-
ются в новых льготах 
и субсидиях. А значит, 
работы у депу татов-
социалистов впереди 
ещё много. 

Отменили 
транспортный налог 
для ветеранов

В своей работе осо-
бое внимание спра-
ведливороссы уделяют 
ветеранам боевых 

действий и сохранению 
памяти об их подвигах. Поэтому в регио-
нальном календаре значимых дат появи-
лась ещё одна – День памяти погибших 
при исполнении воинского и служебного 
долга. Отмечается он 10 декабря. Также 
с 2020 года ветераны, у которых имеется 
автомобиль мощностью менее 110 л. с., 
налог на него больше не платят.

Решили земельный вопрос
Многодетные семьи, где растут дети-инвалиды, отныне 

имеют право получить землю под дачи без учёта критерия 
нуждаемости. Этот законопроект опять же авторства Пар-
тии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – ЗА ПРАВДУ.
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4 СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – ЗА ПРАВДУ 
ВЛАДИМИРСКАЯ ОБЛАСТЬ

СОЦИАЛЬНОЕ ГОСУДАРСТВО

ПРИВАТИЗАЦИЯ 2.0
На Петербургском экономическом форуме одной из главных тем внезапно стала 
вторая волна приватизации, которую до этого всерьёз никто не воспринимал. 
Неужели затеянный Западом грабёж России по образцу 90-х повторится и в XXI веке? 
Чего не хватает современным олигархам для полного счастья и что они ещё хотят 
оторвать – или попросту отхапать – у государства и его граждан? 

Глава Центробанка Эльвира Набиуллина на том же форуме заявила: 
у нас есть что приватизировать. И это правда. Доля государства в экономи-
ке составляет, по разным оценкам, от 40 до 50%. Под контролем правитель-
ства – атомная промышленность, гидроэнергетика, ключевые банки, часть 

нефтедобычи и переработки, крупнейшая 
авиакомпания страны, некоторые заводы 
тяжёлого машиностроения, ведущие на-
учно-производственные центры. Без этих 
предприятий у государ-
ства попросту нет 
будущего. 

Либеральное лобби уже 
сейчас предлагает выставить 

на торги акции РЖД, «Росатома», 
«Транснефти», «Ростеха» и «Почты Рос-
сии». Но особенно умиля-
ют призывы избавиться 
от государственных 
долей… в коньячных 
заводах! Похоже, 
кто-то собирается 
не только отщипнуть 
кусок государственного 
пирога, но и с размахом 
отметить это дело.

Но не 
слишком ли 
тяжелым 

будет похмелье от оче-
редной распродажи 
госсобственности? 

Вице-спикер Государственной Думы РФ, 
член фракции «СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – 

ЗА ПРАВДУ»

Единственное, на чём должны основываться 
как приватизация, так и национализация, – 

это экономическая целесообразность.
Российские системные либералы традиционно 

настаивают именно на продолжении приватизации. 
При этом большинство крупных государственных 
активов сегодня управляются хоть и не без проблем, 
но вполне эффективно. Отдавать из-за сиюминутной 
выгоды в частные руки предприятия уровня Сбера или 
«Аэрофлота», конечно, не имеет никакого смысла – 
эти предприятия ежегодно приносят в казну сот-
ни миллиардов рублей!

Единственно верным решением служит продажа 
небольших пакетов акций госкомпаний на бирже 
российским гражданам. Однако никакой масштабной 
приватизации сегодня в России быть не должно!

Страна 
невыученных 
уроков

Америка и Европа не 
просто помогали разворо-
вывать и разрушать советское 
наследие – руками младорефор-
маторов они устраняли своего главного конкурента на 
мировом рынке.

Уже не секрет, что в те годы прямо в Доме Правитель-
ства РФ заседал штаб западных советников под руко-

водством офицера ЦРУ. Через подставных лиц, 
через олигархов, через бандитские группиров-
ки американцы скупили критически важные 
для страны предприятия. 

По данным Росстата, в первый же год 
приватизации было продано около 42 тысяч 

промышленных предприятий. А на их базе 
возникло только 12 тысяч новых хозяй-
ствующих субъектов! Где остальные трид-
цать тысяч? Ответ знает каждый россиянин: 

разграблены и распроданы по винтикам. 

нефтедобычи и переработки, крупнейшая нефтедобычи и переработки, крупнейшая нефтедобычи и переработки, крупнейшая нефтедобычи и переработки, крупнейшая 
авиакомпания страны, некоторые заводы авиакомпания страны, некоторые заводы авиакомпания страны, некоторые заводы 
тяжёлого машиностроения, ведущие на-тяжёлого машиностроения, ведущие на-тяжёлого машиностроения, ведущие на-
учно-производственные центры. Без этих учно-производственные центры. Без этих учно-производственные центры. Без этих 
предприятий у государ-предприятий у государ-
ства попросту нет ства попросту нет 
будущего. 

cергей миронов
Лидер Партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – ЗА ПРАВДУ 

Всё, что Набиуллина, Решетников и Орешкин говорили 
в Петербурге про прелести “новой приватизации”, – 
ложь от первого до последнего слова. Речь даже не 

о том, уйдет ли на этот раз госсобственность за бесценок 
или бюджет всё же получит что-то ощутимое. Вопрос прин-
ципиальный: зачем государству терять контроль над той 
или иной структурой? Чтобы ещё больше капиталов утекло 
за рубеж? Говорите, неэффективный актив? А почему? Либо 
там менеджеры никудышные, и тогда надо их менять. Либо 
этот актив выполняет важные для страны задачи и по 
определению не заточен на извлечение прибыли, и тогда о ка-
кой-либо распродаже надо забыть. 

В Советском Союзе приватизации не было. Зато 
были действительно доступные путёвки на курорты, 
отдых в пионерлагерях, дошкольное образование, 
коммунальные услуги – за всё это советский чело-
век отдавал чисто символические деньги. А что вы 
скажете о беспроцентных ссудах на кооперативное 
жильё, мебель и бытовую технику? Может ли себе 
позволить такую роскошь новая Россия? А в небога-
том СССР это было в порядке вещей! 

Быть социальным государством – 
это не значит разбазаривать 
народное достояние! 

Начало или продолжение? 
Впрочем, мало кто знает, но приватизация как 

таковая в нашей стране и не заканчивалась! В круп-
нейшем электронном справочнике правовых актов 
можно без труда найти любопытный документ. Это 
утверждённый правительством ещё в 2019 году 
план продажи государственных предприятий! Есть 
в нём и данные на краткосрочную перспективу, на 
2023–2025 годы. 

 2.0

От чего же 
планируют

избавиться чиновники? 
Это внушительный список 

сельхозпредприятий, заводов 
пищевой промышленности, 

есть транспортные компании, 
есть химзаводы и даже охот-
хозяйства. Пока всё выглядит 
довольно безобидно. Но что 

мешает дополнить и рас-
ширить список? Да 

ничего! 

сии». Но особенно умиля-
ют призывы избавиться 
от государственных 
долей… в коньячных 
заводах! Похоже, 
кто-то собирается 
не только отщипнуть 
кусок государственного 
пирога, но и с размахом 
отметить это дело.

слишком ли 

будет похмелье от оче-

уроков
Америка и Европа не 

просто помогали разворо-
вывать и разрушать советское 
наследие – руками младорефор-
маторов они устраняли своего главного конкурента на 
мировом рынке.

Уже не секрет, что в те годы прямо в Доме Правитель-
ства РФ заседал штаб западных советников под руко-

водством офицера ЦРУ. Через подставных лиц, 
через олигархов, через бандитские группиров-
ки американцы скупили критически важные 
для страны предприятия. 

приватизации было продано около 42 тысяч 

Александр Бабаков

В 90-е под 
предлогом эконо-

мического развития, 
создания фондового 

рынка, справедливого рас-
пределения национальных 

богатств было украдено 
и разрушено почти всё, 

что создавали совет-
ские люди 

Геннадий Семигин, Сопредседатель Партии 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – ЗА ПРАВДУ, Председатель 

Комитета Госдумы по делам национальностей

Идея новой приватизации прозвучала неожи-
данно. Проведенный в начале 1990-х этап всё 
ещё вызывает недоумение в обществе. Как 

получилось, что госсобственность, в том числе стра-
тегическая, созданная за 70 лет советской власти, 
природные богатства, доходы от эксплуатации всего 
этого оказались в руках узкой группы нуворишей 
и в офшорах? Прежде чем затевать новый передел, 
надо разобраться со старым. Объяснение, что всё 
проводилось по закону, больше не работает. Неспра-
ведливые, вредные законы должны пересматриваться. 
Общество вправе рассчитывать на справедливость 
и действующую в интересах народа власть.  

ПРИВАТИЗАЦИЯ 2.0
На Петербургском экономическом форуме одной из главных тем внезапно стала На Петербургском экономическом форуме одной из главных тем внезапно стала На Петербургском экономическом форуме одной из главных тем внезапно стала 
вторая волна приватизации, которую до этого всерьёз никто не воспринимал. вторая волна приватизации, которую до этого всерьёз никто не воспринимал. 
Неужели затеянный Западом грабёж России по образцу 90-х повторится и в XXI веке? Неужели затеянный Западом грабёж России по образцу 90-х повторится и в XXI веке? Неужели затеянный Западом грабёж России по образцу 90-х повторится и в XXI веке? 
Чего не хватает современным олигархам для полного счастья и что они ещё хотят Чего не хватает современным олигархам для полного счастья и что они ещё хотят Чего не хватает современным олигархам для полного счастья и что они ещё хотят 
оторвать – или попросту отхапать – у государства и его граждан? оторвать – или попросту отхапать – у государства и его граждан? 

ПРИВАТИЗАЦИЯ 2.0 2.0ПРИВАТИЗАЦИЯ 2.0 2.0
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УРОКИ ИСТОРИИ

Утром 24 июня россияне читали новости 
и не верили своим глазам. На улицах 
Ростова-на-Дону – танки и стрельба. 
Считаные часы и несколько сотен кило-
метров отделяли в тот день нашу страну 
от кровопролития, на которое так надея-
лись Украина и Запад. Мятежники заста-
вили наше общество пройти по краю. 
И лишь чудом мы не сорвались в про-
пасть гражданского противостояния.

Владимир Путин назвал белое белым, а чёр-
ное – чёрным. Признавая героизм вагнеров-
цев и их заслуги перед Родиной, он назвал 

происходящее мятежом и ударом в спину этой 
Родине, – подвел итог тяжелейшего субботнего дня 
Председатель Партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – 
ЗА ПРАВДУ Сергей Миронов.

Партия СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – ЗА ПРАВДУ 
уже давно предупреждала и коллег по Госдуме, 
и федеральных чиновников о том, какую опасность 
таят в себе высокопрофессиональные, вооружен-
ные до зубов (кстати, за государственный счёт) 
и неподконтрольные Минобороны подразделения 
ЧВК. Но российских социалистов услышали только 
сейчас. 

Деятельность таких компаний должна 
осуществляться только за пределами 
Российской Федерации, а сами они – полно-

стью контролироваться Министерством обороны. 
Соответствующий законопроект мы выдвигали 
неоднократно. Кто мешал его принять? То, что 
руководство ЧВК “Вагнер” было против, – понятно. 
Вольница лучше, чем регламентация. У меня вопрос 
к Министерству обороны: а вы-то почему давали 
отрицательное заключение? Мы убеждены, что 
этот закон должен быть принят, чтобы впредь 
такое не повторялось, – заявил Председатель Пар-
тии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – ЗА ПРАВДУ Сергей 
Миронов.

По словам лидера социалистов, 
сплоченность россиян вокруг Президента РФ 
Владимира Путина – главное, 
что продемонстрировал мятеж. 

Также Сергей Миронов выразил глубокое 
уважение солдатам и офицерам, которые смогли 
сохранить свои позиции на фронте.

Не могу не сказать о героях-лётчиках, ко-
торые, к сожалению, погибли. Я абсолютно 
убежден, что они должны быть удостоены 

высоких наград Родины. Их именами нужно назвать 
школы, где они учились, улицы в городах, где они 
родились. Это будет справедливо, – считает Сергей 
Миронов. 

РОССИЙСКИЕ 
СОЦИАЛИСТЫ 
ПРЕДУПРЕЖДАЛИ   

   ДАВНО…

ИЛИ

С ТАКИМИ РЕФОРМАТОРАМИ 
И ВРАГОВ НЕ НАДО

Прихватизаторы 90-х подчистую ограбили 
наш народ: даже в самые тяжёлые годы Ве-
ликой Отечественной захватчики не смогли 
уничтожить тяжëлую металлургию, а чубай-
совским прихвостням это удалось!
До начала приватизации в Липецке, например, рабо-

тал настоящий машиностроительный кластер: 18 заво-
дов-смежников поставляли станки, чугунное и цветное 
литьё не только в страны Варшавского договора. Тот же 
завод «Центролит» торговал с США, Великобританией, 
Японией и даже со Швейцарией, которая сама является 
лидером европейской металлургии! Что сейчас в цехах 
предприятия? Наверное, вы уже догадались: торгово-раз-
влекательный центр... 

От знаменитого часового завода «Заря» в Пензе не 
осталось вообще ничего! Когда-то здесь выпускали 

экспортный товар, завод прославился 
на весь мир тем, что обеспечил всех 

судей Олимпиады-80 секундомера-
ми экстра-класса. 

экспортный товар, завод прославился 
на весь мир тем, что обеспечил всех 

судей Олимпиады-80 секундомера-
ми экстра-класса. 

Геннадий Семигин

Утром 24 июня россияне читали новости 
и не верили своим глазам. На улицах 
Ростова-на-Дону – танки и стрельба. 
Считаные часы и несколько сотен кило-
метров отделяли в тот день нашу страну 
от кровопролития, на которое так надея-
лись Украина и Запад. Мятежники заста-
вили наше общество пройти по краю. 
И лишь чудом мы не сорвались в про-
пасть гражданского противостояния.

происходящее мятежом и ударом в спину этой 
Родине, 
Председатель Партии 
ЗА ПРАВДУ 

уже давно предупреждала и коллег по Госдуме, 
и федеральных чиновников о том, какую опасность 
таят в себе высокопрофессиональные, вооружен-
ные до зубов (кстати, за государственный счёт) 
и неподконтрольные Минобороны подразделения 
ЧВК. Но российских социалистов услышали только 
сейчас. 

стью контролироваться Министерством обороны. 
Соответствующий законопроект мы выдвигали 
неоднократно. Кто мешал его принять? То, что 
руководство ЧВК “Вагнер” было против, – понятно. 
Вольница лучше, чем регламентация. У меня вопрос 
к Министерству обороны: а вы-то почему давали 
отрицательное заключение? Мы убеждены, что 
этот закон должен быть принят, чтобы впредь 
такое не повторялось, 
тии 
Миронов

По словам лидера социалистов, По словам лидера социалистов, 
сплоченность россиян вокруг Президента РФ сплоченность россиян вокруг Президента РФ 
Владимира Путина – главное, Владимира Путина – главное, 
что продемонстрировал мятеж. 

уважение солдатам и офицерам, которые смогли 
сохранить свои позиции на фронте.

высоких наград Родины. Их именами нужно назвать 
школы, где они учились, улицы в городах, где они 
родились. Это будет справедливо, 
Миронов

РОССИЙСКИЕ 
СОЦИАЛИСТЫ 
ПРЕДУПРЕЖДАЛИ   

         

Допустим, у российских финансовых групп есть 
свободные финансовые ресурсы – они разве не 

знают, как ими распорядиться? Пусть сделают что-то 
своё, пусть инвестируют в создание предприятий с нуля. 

Однако они хотят прийти на всё готовенькое, урвать 
кусок пожирнее с помощью своих агентов влияния в выс-
ших эшелонах власти. Тот “большой хапок”, который они 

затевают в условиях жесточайшего противостояния 
с Западом, – это масштабная экономическая диверсия 

против России с серьёзными политическими последствия-
ми. Этого допустить нельзя и этого не будет!

cергей миронов:

После приватизации предприятие 
разделили на несколько мелких 
контор, которые были добросовестно 
уничтожены.

Деньги есть! 
Не надо врать людям!

Сегодня либеральный блок 
правительства продолжает 

петь песни о том, что 
российскому бюджету 
срочно нужны деньги. 
И вторая волна при-
ватизации – едва ли 
не единственный шанс 
спасти экономику. Но не 

лукавят ли они?

Получить высокие доходы, когда поку-
патели знают, что вам позарез нужны 
деньги, нереально. Более того: деньги и не 

нужны. Так, в Фонде национального благосостояния 
лежит более 13 триллионов рублей, ещё несколь-
ко триллионов валяется по счетам, а дефицит 
успешно покрывается внутренними займами. 
Таким образом, смысл приватизации, как и в 90-е 
годы, – это желание передать госсобственность 
в частные, а то и иностранные руки – так проком-
ментировал ситуацию депутат Государственной 
Думы РФ фракции «СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – ЗА 
ПРАВДУ» Михаил Делягин. 

Идеологи новой распродажи госимущества уба-
юкивают нас – мол, теперь-то уже точно всё пройдет 
цивилизованно и с учётом интересов государства, 
лишнего, дескать, не отдадим. Но, как известно, 
аппетит приходит во время еды. А голодных до 
народного имущества олигархов, как показал ПМЭФ, 
в нашей стране немало! 

«ХАПОК» 
В ЗАКОНЕ

Не надо врать людям!Не надо врать людям!
Сегодня либеральный блок 

правительства продолжает 
петь песни о том, что 
российскому бюджету 
срочно нужны деньги. 
И вторая волна при-
ватизации – едва ли 
не единственный шанс 
спасти экономику. Но не 

лукавят ли они?

Михаил Делягин
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СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – ЗА ПРАВДУ 
ВЛАДИМИРСКАЯ ОБЛАСТЬ 5СОЦИАЛЬНОЕ ГОСУДАРСТВО

ПРИВАТИЗАЦИЯ 2.0
На Петербургском экономическом форуме одной из главных тем внезапно стала 
вторая волна приватизации, которую до этого всерьёз никто не воспринимал. 
Неужели затеянный Западом грабёж России по образцу 90-х повторится и в XXI веке? 
Чего не хватает современным олигархам для полного счастья и что они ещё хотят 
оторвать – или попросту отхапать – у государства и его граждан? 

Глава Центробанка Эльвира Набиуллина на том же форуме заявила: 
у нас есть что приватизировать. И это правда. Доля государства в экономи-
ке составляет, по разным оценкам, от 40 до 50%. Под контролем правитель-
ства – атомная промышленность, гидроэнергетика, ключевые банки, часть 

нефтедобычи и переработки, крупнейшая 
авиакомпания страны, некоторые заводы 
тяжёлого машиностроения, ведущие на-
учно-производственные центры. Без этих 
предприятий у государ-
ства попросту нет 
будущего. 

Либеральное лобби уже 
сейчас предлагает выставить 

на торги акции РЖД, «Росатома», 
«Транснефти», «Ростеха» и «Почты Рос-
сии». Но особенно умиля-
ют призывы избавиться 
от государственных 
долей… в коньячных 
заводах! Похоже, 
кто-то собирается 
не только отщипнуть 
кусок государственного 
пирога, но и с размахом 
отметить это дело.

Но не 
слишком ли 
тяжелым 

будет похмелье от оче-
редной распродажи 
госсобственности? 

Вице-спикер Государственной Думы РФ, 
член фракции «СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – 

ЗА ПРАВДУ»

Единственное, на чём должны основываться 
как приватизация, так и национализация, – 

это экономическая целесообразность.
Российские системные либералы традиционно 

настаивают именно на продолжении приватизации. 
При этом большинство крупных государственных 
активов сегодня управляются хоть и не без проблем, 
но вполне эффективно. Отдавать из-за сиюминутной 
выгоды в частные руки предприятия уровня Сбера или 
«Аэрофлота», конечно, не имеет никакого смысла – 
эти предприятия ежегодно приносят в казну сот-
ни миллиардов рублей!

Единственно верным решением служит продажа 
небольших пакетов акций госкомпаний на бирже 
российским гражданам. Однако никакой масштабной 
приватизации сегодня в России быть не должно!

Страна 
невыученных 
уроков

Америка и Европа не 
просто помогали разворо-
вывать и разрушать советское 
наследие – руками младорефор-
маторов они устраняли своего главного конкурента на 
мировом рынке.

Уже не секрет, что в те годы прямо в Доме Правитель-
ства РФ заседал штаб западных советников под руко-

водством офицера ЦРУ. Через подставных лиц, 
через олигархов, через бандитские группиров-
ки американцы скупили критически важные 
для страны предприятия. 

По данным Росстата, в первый же год 
приватизации было продано около 42 тысяч 

промышленных предприятий. А на их базе 
возникло только 12 тысяч новых хозяй-
ствующих субъектов! Где остальные трид-
цать тысяч? Ответ знает каждый россиянин: 

разграблены и распроданы по винтикам. 

нефтедобычи и переработки, крупнейшая нефтедобычи и переработки, крупнейшая нефтедобычи и переработки, крупнейшая нефтедобычи и переработки, крупнейшая 
авиакомпания страны, некоторые заводы авиакомпания страны, некоторые заводы авиакомпания страны, некоторые заводы 
тяжёлого машиностроения, ведущие на-тяжёлого машиностроения, ведущие на-тяжёлого машиностроения, ведущие на-
учно-производственные центры. Без этих учно-производственные центры. Без этих учно-производственные центры. Без этих 
предприятий у государ-предприятий у государ-
ства попросту нет ства попросту нет 
будущего. 

cергей миронов
Лидер Партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – ЗА ПРАВДУ 

Всё, что Набиуллина, Решетников и Орешкин говорили 
в Петербурге про прелести “новой приватизации”, – 
ложь от первого до последнего слова. Речь даже не 

о том, уйдет ли на этот раз госсобственность за бесценок 
или бюджет всё же получит что-то ощутимое. Вопрос прин-
ципиальный: зачем государству терять контроль над той 
или иной структурой? Чтобы ещё больше капиталов утекло 
за рубеж? Говорите, неэффективный актив? А почему? Либо 
там менеджеры никудышные, и тогда надо их менять. Либо 
этот актив выполняет важные для страны задачи и по 
определению не заточен на извлечение прибыли, и тогда о ка-
кой-либо распродаже надо забыть. 

В Советском Союзе приватизации не было. Зато 
были действительно доступные путёвки на курорты, 
отдых в пионерлагерях, дошкольное образование, 
коммунальные услуги – за всё это советский чело-
век отдавал чисто символические деньги. А что вы 
скажете о беспроцентных ссудах на кооперативное 
жильё, мебель и бытовую технику? Может ли себе 
позволить такую роскошь новая Россия? А в небога-
том СССР это было в порядке вещей! 

Быть социальным государством – 
это не значит разбазаривать 
народное достояние! 

Начало или продолжение? 
Впрочем, мало кто знает, но приватизация как 

таковая в нашей стране и не заканчивалась! В круп-
нейшем электронном справочнике правовых актов 
можно без труда найти любопытный документ. Это 
утверждённый правительством ещё в 2019 году 
план продажи государственных предприятий! Есть 
в нём и данные на краткосрочную перспективу, на 
2023–2025 годы. 
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От чего же 
планируют

избавиться чиновники? 
Это внушительный список 

сельхозпредприятий, заводов 
пищевой промышленности, 

есть транспортные компании, 
есть химзаводы и даже охот-
хозяйства. Пока всё выглядит 
довольно безобидно. Но что 

мешает дополнить и рас-
ширить список? Да 

ничего! 

сии». Но особенно умиля-
ют призывы избавиться 
от государственных 
долей… в коньячных 
заводах! Похоже, 
кто-то собирается 
не только отщипнуть 
кусок государственного 
пирога, но и с размахом 
отметить это дело.

слишком ли 

будет похмелье от оче-

уроков
Америка и Европа не 

просто помогали разворо-
вывать и разрушать советское 
наследие – руками младорефор-
маторов они устраняли своего главного конкурента на 
мировом рынке.

Уже не секрет, что в те годы прямо в Доме Правитель-
ства РФ заседал штаб западных советников под руко-

водством офицера ЦРУ. Через подставных лиц, 
через олигархов, через бандитские группиров-
ки американцы скупили критически важные 
для страны предприятия. 

приватизации было продано около 42 тысяч 

Александр Бабаков

В 90-е под 
предлогом эконо-

мического развития, 
создания фондового 

рынка, справедливого рас-
пределения национальных 

богатств было украдено 
и разрушено почти всё, 

что создавали совет-
ские люди 

Геннадий Семигин, Сопредседатель Партии 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – ЗА ПРАВДУ, Председатель 

Комитета Госдумы по делам национальностей

Идея новой приватизации прозвучала неожи-
данно. Проведенный в начале 1990-х этап всё 
ещё вызывает недоумение в обществе. Как 

получилось, что госсобственность, в том числе стра-
тегическая, созданная за 70 лет советской власти, 
природные богатства, доходы от эксплуатации всего 
этого оказались в руках узкой группы нуворишей 
и в офшорах? Прежде чем затевать новый передел, 
надо разобраться со старым. Объяснение, что всё 
проводилось по закону, больше не работает. Неспра-
ведливые, вредные законы должны пересматриваться. 
Общество вправе рассчитывать на справедливость 
и действующую в интересах народа власть.  

ПРИВАТИЗАЦИЯ 2.0
На Петербургском экономическом форуме одной из главных тем внезапно стала На Петербургском экономическом форуме одной из главных тем внезапно стала На Петербургском экономическом форуме одной из главных тем внезапно стала 
вторая волна приватизации, которую до этого всерьёз никто не воспринимал. вторая волна приватизации, которую до этого всерьёз никто не воспринимал. 
Неужели затеянный Западом грабёж России по образцу 90-х повторится и в XXI веке? Неужели затеянный Западом грабёж России по образцу 90-х повторится и в XXI веке? Неужели затеянный Западом грабёж России по образцу 90-х повторится и в XXI веке? 
Чего не хватает современным олигархам для полного счастья и что они ещё хотят Чего не хватает современным олигархам для полного счастья и что они ещё хотят Чего не хватает современным олигархам для полного счастья и что они ещё хотят 
оторвать – или попросту отхапать – у государства и его граждан? оторвать – или попросту отхапать – у государства и его граждан? 
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Утром 24 июня россияне читали новости 
и не верили своим глазам. На улицах 
Ростова-на-Дону – танки и стрельба. 
Считаные часы и несколько сотен кило-
метров отделяли в тот день нашу страну 
от кровопролития, на которое так надея-
лись Украина и Запад. Мятежники заста-
вили наше общество пройти по краю. 
И лишь чудом мы не сорвались в про-
пасть гражданского противостояния.

Владимир Путин назвал белое белым, а чёр-
ное – чёрным. Признавая героизм вагнеров-
цев и их заслуги перед Родиной, он назвал 

происходящее мятежом и ударом в спину этой 
Родине, – подвел итог тяжелейшего субботнего дня 
Председатель Партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – 
ЗА ПРАВДУ Сергей Миронов.

Партия СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – ЗА ПРАВДУ 
уже давно предупреждала и коллег по Госдуме, 
и федеральных чиновников о том, какую опасность 
таят в себе высокопрофессиональные, вооружен-
ные до зубов (кстати, за государственный счёт) 
и неподконтрольные Минобороны подразделения 
ЧВК. Но российских социалистов услышали только 
сейчас. 

Деятельность таких компаний должна 
осуществляться только за пределами 
Российской Федерации, а сами они – полно-

стью контролироваться Министерством обороны. 
Соответствующий законопроект мы выдвигали 
неоднократно. Кто мешал его принять? То, что 
руководство ЧВК “Вагнер” было против, – понятно. 
Вольница лучше, чем регламентация. У меня вопрос 
к Министерству обороны: а вы-то почему давали 
отрицательное заключение? Мы убеждены, что 
этот закон должен быть принят, чтобы впредь 
такое не повторялось, – заявил Председатель Пар-
тии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – ЗА ПРАВДУ Сергей 
Миронов.

По словам лидера социалистов, 
сплоченность россиян вокруг Президента РФ 
Владимира Путина – главное, 
что продемонстрировал мятеж. 

Также Сергей Миронов выразил глубокое 
уважение солдатам и офицерам, которые смогли 
сохранить свои позиции на фронте.

Не могу не сказать о героях-лётчиках, ко-
торые, к сожалению, погибли. Я абсолютно 
убежден, что они должны быть удостоены 

высоких наград Родины. Их именами нужно назвать 
школы, где они учились, улицы в городах, где они 
родились. Это будет справедливо, – считает Сергей 
Миронов. 

РОССИЙСКИЕ 
СОЦИАЛИСТЫ 
ПРЕДУПРЕЖДАЛИ   

   ДАВНО…

ИЛИ

С ТАКИМИ РЕФОРМАТОРАМИ 
И ВРАГОВ НЕ НАДО

Прихватизаторы 90-х подчистую ограбили 
наш народ: даже в самые тяжёлые годы Ве-
ликой Отечественной захватчики не смогли 
уничтожить тяжëлую металлургию, а чубай-
совским прихвостням это удалось!
До начала приватизации в Липецке, например, рабо-

тал настоящий машиностроительный кластер: 18 заво-
дов-смежников поставляли станки, чугунное и цветное 
литьё не только в страны Варшавского договора. Тот же 
завод «Центролит» торговал с США, Великобританией, 
Японией и даже со Швейцарией, которая сама является 
лидером европейской металлургии! Что сейчас в цехах 
предприятия? Наверное, вы уже догадались: торгово-раз-
влекательный центр... 

От знаменитого часового завода «Заря» в Пензе не 
осталось вообще ничего! Когда-то здесь выпускали 

экспортный товар, завод прославился 
на весь мир тем, что обеспечил всех 

судей Олимпиады-80 секундомера-
ми экстра-класса. 

экспортный товар, завод прославился 
на весь мир тем, что обеспечил всех 

судей Олимпиады-80 секундомера-
ми экстра-класса. 

Геннадий Семигин

Утром 24 июня россияне читали новости 
и не верили своим глазам. На улицах 
Ростова-на-Дону – танки и стрельба. 
Считаные часы и несколько сотен кило-
метров отделяли в тот день нашу страну 
от кровопролития, на которое так надея-
лись Украина и Запад. Мятежники заста-
вили наше общество пройти по краю. 
И лишь чудом мы не сорвались в про-
пасть гражданского противостояния.
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СОЦИАЛИСТЫ 
ПРЕДУПРЕЖДАЛИ   

         

Допустим, у российских финансовых групп есть 
свободные финансовые ресурсы – они разве не 

знают, как ими распорядиться? Пусть сделают что-то 
своё, пусть инвестируют в создание предприятий с нуля. 

Однако они хотят прийти на всё готовенькое, урвать 
кусок пожирнее с помощью своих агентов влияния в выс-
ших эшелонах власти. Тот “большой хапок”, который они 

затевают в условиях жесточайшего противостояния 
с Западом, – это масштабная экономическая диверсия 

против России с серьёзными политическими последствия-
ми. Этого допустить нельзя и этого не будет!

cергей миронов:

После приватизации предприятие 
разделили на несколько мелких 
контор, которые были добросовестно 
уничтожены.

Деньги есть! 
Не надо врать людям!

Сегодня либеральный блок 
правительства продолжает 

петь песни о том, что 
российскому бюджету 
срочно нужны деньги. 
И вторая волна при-
ватизации – едва ли 
не единственный шанс 
спасти экономику. Но не 

лукавят ли они?

Получить высокие доходы, когда поку-
патели знают, что вам позарез нужны 
деньги, нереально. Более того: деньги и не 

нужны. Так, в Фонде национального благосостояния 
лежит более 13 триллионов рублей, ещё несколь-
ко триллионов валяется по счетам, а дефицит 
успешно покрывается внутренними займами. 
Таким образом, смысл приватизации, как и в 90-е 
годы, – это желание передать госсобственность 
в частные, а то и иностранные руки – так проком-
ментировал ситуацию депутат Государственной 
Думы РФ фракции «СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – ЗА 
ПРАВДУ» Михаил Делягин. 

Идеологи новой распродажи госимущества уба-
юкивают нас – мол, теперь-то уже точно всё пройдет 
цивилизованно и с учётом интересов государства, 
лишнего, дескать, не отдадим. Но, как известно, 
аппетит приходит во время еды. А голодных до 
народного имущества олигархов, как показал ПМЭФ, 
в нашей стране немало! 

«ХАПОК» 
В ЗАКОНЕ

Не надо врать людям!Не надо врать людям!
Сегодня либеральный блок 

правительства продолжает 
петь песни о том, что 
российскому бюджету 
срочно нужны деньги. 
И вторая волна при-
ватизации – едва ли 
не единственный шанс 
спасти экономику. Но не 

лукавят ли они?

Михаил Делягин
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НАБОЛЕЛО

Недавно в столице ре-
гиона прошли публичные 
слушания по проблемам здра-
воохранения. Главная тема та же, что 
и несколько лет назад, – дефицит кадров.

 
В 2020 году из владимирских учреждений 
здравоохранения уволилось 522 врача, 
а в 2022-м – уже 572 медика покинули свои 
посты.  

Острее всего ощущается нехватка участковых терапевтов, 
педиатров, анестезиологов, реаниматологов, акуше-
ров-гинекологов, инфекционистов, неврологов, онкологов, 
врачей клинической диагностики и скорой медпомощи, 
рентгенологов и психиатров. В общем, не хватает букваль-
но всех. 
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Не здорово живёшь,
Владимир! 

Почему так резко сни-
зилась рождаемость 
в районных роддомах? 

Во-первых, страшные случаи, 
когда умирали матери и дети, 
а врачи якобы забывали внутри 
пациентов инструменты, 

широко освещаются 
в прессе. Уровень 
родовспоможения 
во Владимирской 
области неплохой, 
но люди всё равно 
боятся доверять 

своё здоровье 
местным меди-

кам. В районах 
рожать от-
кровенно не 
хотят – едут 
во Владимир, 
Иваново, Мо-
скву, Московскую область или Нижний Новгород. 
Во-вторых, в столице и Подмосковье молодым 
мамам выдают подарочные наборы – и это 
существенная поддержка. Фракция Регионального 
отделения Партии «СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – ЗА 
ПРАВДУ» во Владимирском Законодательном Со-
брании такую инициативу тоже вносила, но она 
была заблокирована парламентским большин-
ством. В итоге была создана рабочая группа, а  
я предложил расширить её полномочия и вырабо-
тать иные меры по улучшению демографической 
ситуации в регионе. Ведь нацпроект «Демогра-
фия» у нас не достигает своей цели.

Пациенты уходят 
вслед за врачами

В Александрове за полтора года уволилось 
уже порядка двух десятков медиков. Депутат Зак-
собрания Владимирской области, член фракции 
Регионального отделения Партии «СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ – ЗА ПРАВДУ» и врач по специальности На-
талья Пронина хорошо знает, какая адская нагрузка 
ложится на оставшихся специалистов. 

Обеспеченность медработниками в ре-
гионе – менее 50%, – объясняет Наталья 
Пронина. – В 2020 году в Александрове 

уволилось два ведущих кардиолога – это люди, 
проработавшие больше 30 лет! Конечно, уровень 
оказания медпомощи после этого 
снизился. Прекрасный окулист, 
к которому ехала вся Владимир-
ская область, уволился из меж-
районного глазного отделения 
в Струнино, которое обслужи-
вает не только Александровский, 
но и Киржачский и Кольчугин-
ский районы. В отделении 
делали около тысячи 
операций в год, сейчас – 
300–350. Доктор был 
уникальный, и пациен-
ты «пошли» за ним, 
ищут его на новом 
месте работы.

Наталья Пронина

Сергей Бирюков

В целом 
с 2021 по 2023 год  
Александровский район 
потерял 21 опытного эскулапа. 

Доктор очень грамотный, правильно ставил диагно-
зы, – говорит депутат-социалист Наталья Пронина. – 
Сейчас в этом отделении раздрай. Например, сократи-

ли доктора, удостоенную президентом ордена Пирогова за то, 
что первая пошла работать в ковидное отделение! Работо-
способный, грамотный врач сейчас пытается восстановиться 
через суд. Хирург доктор Бойцов – он ещё и детский хирург – 
ушел от нас в Киржач.

Рожать – на чужбину
Кстати, во Владимирской области ма-

мочки рожать не спешат – когда подходит 
срок, едут в Москву или в Подмосковье. 
В столице, кстати, роженицам вручают че-
моданчик с подарком или 20 тысяч рублей. 
 В роддоме Александрова два-три 
 года назад проходило  1300–1500 
 родов в год,  сейчас 300–350. 
То есть рождаемость в этом отдельно 
взятом городе упала в три-четыре 
раза! В немалой степени это связано 
с тем, что мигранты без российского 
паспорта и полиса предпочитают рожать 
в Сергиевом Посаде.

Не сошлись характерами
Сами врачи называют две причины массового 

увольнения из медучреждений. Первая и ос-
новная – безусловно, мизерная зарплата. При 
этом в одной и той же больнице зарплата одних 
и тех же специалистов может различаться в разы! 

30 и 130 тысяч рублей – разница боль-
шая, – говорит Наталья Пронина. – Оку-
лист работал на полставки, в неделю 

проводил по 30–40 операций. Но если 
человек получает 23 тысячи, он 
пойдет в частную клинику и бу-
дет зарабатывать достойно. 
Конечно, после введения пре-
зидентских надбавок у мно-
гих медиков зарплаты 

выросли до 50–60 тысяч. 
Но пациентам легче 
не стало – специ-
алисты уже ушли 
в коммерческую меди-
цину и уехали в другие 
регионы.

Медики уезжают в Сергиев Посад, их там с удоволь-
ствием принимают. А население, конечно, кто может 
себе это позволить, идет в частные клиники, потому 
что в государственных рассчитывать на качественное 
лечение бесполезно, считают местные жители.

Почему врачи 
из наших больниц 

увольняются сотнями, 
и даже мигранты не 
хотят рожать в ЦРБ 

Владимирской области? 

Вот 
и вымирает 

владимирская 
земля. По данным 

Владимирстата, в январе–
марте 2023 года по 

сравнению с аналогичным 
периодом 2022-го число 

умерших в 2,5 раза 
превысило количество 

новорождённых 

Депутат Законодательного Собрания 
Владимирской области, Председатель Совета 
регионального отделения Партии 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – ЗА ПРАВДУ 
во Владимирской области

Таджики и узбеки едут рожать в Под-
московье, потому что у нас за роды 
придется заплатить порядка 22 ты-

сяч рублей, а в Сергиевом Посаде – 10 тысяч, – объ-
ясняет Наталья Пронина. – Меньше пациентов – 
меньше зарабатывает больница. Ведь каждый 
случай оплачивается родовыми сертификатами.

В начале 
2022 года в Алек-
сандрове уволил-
ся патологоана-
том. 
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РАДОНОВЫЕ ВАННЫ 
СРЕДА ОБИТАНИЯ

В КАЖДУЮ  

КВАРТИРУ?

Фоняет на всю округу!
Местные жители обратились за 

помощью к Председателю Совета 
регионального отделения Партии 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – ЗА ПРАВ-
ДУ во Владимирской области Сергею 
Бирюкову. И первым делом социалист 
направил запрос в Роспотребнадзор.

Ведомство произвело замеры 
и выяснило, что на поверхности 
опасного участка увеличены мощ-
ность гамма-излучения и плотность 
потока радона.

Кстати, радон – это радиоактив-
ный газ. Он вреден для организ-
ма и в больших концентрациях, 
согласно исследованиям Всемирной 
организации здравоохранения, мо-
жет привести к развитию онкологи-
ческих заболеваний. Радон является 
одной из основных причин рака 
лёгких. По оценкам экспертов, он 
вызывает от 3 до 14% всех случаев 
онкологии в зависимости от сред-
него показателя уровня концентра-
ции радиоактивного газа и распро-
страненности курения. 

В сети стали появляться ви-
део, которые демонстрируют 
результаты радиометров, 
снятые на пустыре: 

250–500 
микрорентген/час. 

По данным Роспотребнадзора, доза 
выше 50 микрорентген/час уже 
будет опасна для человека.

Я присутствовал на проведении замеров Рос-
потребнадзором, – рассказывает лидер 
владимирских социалистов Сергей 

Бирюков. – Радиационный фон действительно 
превышен, это указано в заключении ведом-
ства. Вскрытие грунта, который защища-
ет от альфа-излучения, повысит радиаци-
онный фон, радиация будет разноситься 
ветром и пылью по округе. Проводить 
земляные работы там нельзя – пятно 
заражения будет разрастаться. Ожидать, 
что проблема сама собой решится, не представляется возможным,  
поэтому необходимо запретить строительство!

РАДОНОВЫЕ ВАННЫ 

Жители ЖК «Факел», рас-
положенного на улице Горького во 

Владимире, встревожены: они узнали, что на 
соседнем пустыре скоро начнется строительство сразу трёх 

высоток. Дома вырастут на том самом месте, где ещё в советские времена 
были захоронены крайне опасные отходы. Стройка начнется, будут вырыты  

котлованы, и радиоактивный газ радон может оказаться на свободе.

Вредное наследство
Интересно, многие ли владимирцы 

знают о том, что практически в самом 
центре города находится радиомогиль-
ник? Чисто внешне – это неприметный 
участок земли 110 x 110 метров, кото-
рый расположен на пересечении улицы 
Мира и проспекта Строителей. 

Здесь под толщей земли хранятся 
части приборов с радоном. 
Это крайне вредное для здоровья 
наследие в прошлом веке сбросило 
в овраг и закопало одно 
из городских предприятий. 
В то время пустырь находился 
за чертой города.

В 80-е годы чиновники в очередной 
раз вспомнили о существовании опас-
ного захоронения. Измерили уровень 
радиации и выяснили – фонит! В 90-е 
на территории провели дезактивацию, 
то есть сняли 70 см грунта.

Время шло, Владимир разрастал-
ся. Радиационная могила оказалась 
практически в самом его центре. Со 
всех сторон её окружили автобаза, 
шиномонтажка, корпуса и общежитие 
ВлГУ. С января 2023 года невдалеке 
расположилось областное правитель-
ство.

Некоторое время назад на лакомый 
пустырь положили глаз застройщики. 
Компания АО «ДОМ.РФ» вознаме-
рилась возвести на этой земле три 
17-этажных здания. Новость взбудо-
ражила общественность, ведь неиз-
вестно, какие будут последствия, если 
начать рыть котлованы в этом месте.

Стройка запрещена. Радиация пока что осталась

Кстати, 
в помещениях 

радон накаплива-
ется куда актив-
нее, чем на све-

жем воздухе 

Застройщик 
проблем не видит 

Получается, что допустимый показатель в этом месте 
превышен! На поверхности! Это притом что от ядови-
тых отходов нас отделяет слой зем-
ли. Который собираются вскрыть, 
чтобы начать строительство 
жилых домов.

Сергей Бирюков

Справедливоросс Сергей Бирюков направил в АО «ДОМ.РФ» обращение, в ко-
тором просит рассмотреть возможность произвести дезактивацию участка за счёт 
организации. В ответ застройщик заверил, что при строительстве все нормы 
законодательства, в том числе по обеспечению безопасности, будут неукосни-
тельно соблюдены. Добавив, что специализированная организация уже провела 
изыскания: якобы превышения ПДК загрязняющих веществ не обнаружено. 

Дело ещё не 
закончено, 
к сожалению, – 

отмечает Сергей Бирю-
ков. – Средств на дезак-
тивацию ни в городском, 
ни в областном бюдже-
тах нет. При обсуждении 
областного бюджета на 
2024 год наша фракция 
будет настаивать на 
дополнительном финан-
сировании на дезакти-
вацию этого участка. 
Мы сделаем всё возмож-
ное, чтобы избавить 
город от опасного места. 
Ведь речь идёт о здоровье 
и жизни людей.

Так кто же решает, быть стройке или нет? Как со-
общил Роспотребнадзор, вопрос о размещении 
объектов капитального строительства находится 
в ведении местных чиновников. 

По последним данным, поднятая справедли-
вороссами и местными СМИ шумиха сподвиг-
ла городские власти запретить выдачу ордеров 
на проведение земляных работ и разрешений 

на проектирование и строительство.
К контролю за ситуацией подключилась 

прокуратура, которая провела свою проверку 
и сообщила, что какое-либо строитель-

ство возможно лишь при радиа-
ционном контроле. В настоящий 
момент фонящий участок 
оградили красным забором 
и выставили предупреждаю-
щие знаки о радиационной 
опасности. Но, судя по всему, 

расслабляться рано.

420 мкР/ч
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РЕГОТДЕЛЕНИЕ ОНЛАЙН НАША 
ГАЗЕТА

НАШ 
сайт

наш 
вконтакте

наши 
одноклассники

НЕПОСЛЕДНЯЯ ПОЛОСА

ТРУДНОСТИ ПЕРЕХОДА
НА РУССКИЙ ЯЗЫК
В России живут представители 193 народов, которые 
говорят на 277 языках и диалектах. В наших нацио
нальных республиках и округах школьники учат 
и прекрасно общаются на русском и родном. Но ког
да дело касается детей мигрантов, особенно из стран 
бывшего СССР, картина выглядит совсем иначе. 

Нередки случаи, когда переселенцы наш государ-
ственный язык вообще не знают, и, что самое ужас-
ное, знать не хотят! Не спешат осваивать «великий 
и могучий» и дети мигрантов, однако не принять их 
в российскую школу нельзя. Закон не позволяет. 

По данным Минпросвещения, сегодня 
в школах страны учатся около 140 тысяч де-
тей мигрантов – это целая армия. И с ней, 
пока не поздно, необходимо находить 
общий язык. Русский.

Россия рада тем иностранцам, 
которые готовы стать частью нашего 
социума, уважать наши традицион-
ные ценности и жизненный уклад. Вот 
только четкой и эффективной государ-
ственной политики, которая помогла бы 
добропорядочным мигрантам и их семьям 
освоиться на новой Родине, по сути, нет. 

Партия СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – ЗА 
ПРАВДУ считает необходимым разработать 
и запустить масштабную программу 
дошкольной подготовки по русскому языку 
для детей из семей мигрантов. 

Это во-первых. А во-вторых, справед-
ливороссы предлагают не принимать 
в образовательные учреждения детей 

переселенцев, пока те не справятся 
с предшкольной программой.

А как считаете вы? 
Отсканируй

те камерой 
своего теле

фона QRкод 
и пройдите 
небольшой 

опрос. 
Нам важно знать ваше мнение. 

Огромное число детей 
мигрантов из стран Сред-

ней Азии к первому классу не 
говорят по-русски, многие из 

них живут замкнутыми община-
ми, говорят исключительно на 
своём языке, – объясняет лидер 

российских социалистов 
Сергей Миронов. – И это 

очень большая про-
блема
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